

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Kapolres Sukabumi dalam Kegiatan Door To Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 29, 2023 - 12:16



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Kapolres Sukabumi dalam Kegiatan Door To Door System*

SUKABUMI - Bripka Rifki Hamdan Maulana, S.H., Bhabinkamtibmas Desa Cikarang, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi, terus mengokohkan keterlibatannya dalam membangun kedekatan dengan masyarakat melalui kegiatan Door To Door System (DDS). Pada Rabu, 29 November 2023, pukul 09:00 Wib, Bripka Rifki melaksanakan DDS bersama Babinsa di wilayahnya.

Dalam kegiatan yang berlangsung hingga selesai, Bripka Rifki tidak hanya menyapa warga dengan ramah, tetapi juga menyampaikan beberapa himbauan penting untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Program Kapolres Sukabumi, dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), menjadi fokus utama dalam penyampaian informasi.

Bripka Rifki mendorong warga untuk aktif berkomunikasi dan berkoordinasi dengan pihak kepolisian, khususnya melalui WhatsApp dengan nomor 085810033666, jika menemui kendala atau memiliki informasi terkait kamtibmas. Selain itu, dia juga mengajak warga untuk curhat kepada Bhabinkamtibmas, sebagai bagian dari upaya membangun keterbukaan dan kepercayaan antara masyarakat dan aparat kepolisian.

Dalam konteks keamanan lingkungan, Bripka Rifki menegaskan larangan membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah berdasarkan UU No. 18 tahun 2008. Selain itu, warga diingatkan agar tidak membuka lahan kebun dengan cara membakar, mengingat potensi risiko kebakaran lahan dan hutan yang dapat terjadi.

Tak hanya itu, Bripka Rifki juga memberikan himbauan terkait penggunaan masker sebagai langkah pencegahan penyakit Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA), mengajak masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan, serta menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising.